Cotiza dólar en 12.55 pesos a la venta (El Reforma 05/04/10)

Cotiza dólar en 12.55 pesos a la venta (El Reforma 05/04/10) El peso mexicano retrocedió cinco centavos o 0.4 por ciento frente al dólar con relación a la jornada anterior. Foto: Archivo En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la divisa de EU se compraba en 12.22 pesos y se vendía en 12.35 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (5 abril 2010).- Una vez finalizados los días de asueto por la Semana Santa, en el mercado de cambios, la moneda nacional ha amanecido con vientos en contra frente al dólar de Estados Unidos, pese a indicadores favorables de la economía estadounidense y en especial, el dato de empleo de marzo pasado. En ventanillas de Banamex, el dólar americano se compra en 12.00 pesos y se vende en 12.55 unidades, en promedio. Con esto, en la cotización de venta, el peso mexicano retrocedió cinco centavos o 0.4 por ciento con relación a la jornada anterior. El viernes pasado, el Departamento del Trabajo de Estados Unidos reportó que la economía de ese país creó 162 mil nueva plazas laborales en marzo de 2010. para ser la mejor cifra desde el mismo mes de 2007, cuando se generaron 239 mil empleos nuevos. Según el reporte, el rengión de los servicios lideró la creación de nuevas oportunidades de trabajo, con 82 mil: seguido de la industria manufacturera, con 17 mil, al tiempo que el sector construcción aportó 15 mil plazas. Mientras, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la divisa de EU se compraba en 12.22 pesos y se vendía en 12.35 unidades, de acuerdo con datos de Consultoría Internacional Banco. Al mismo tiempo, en las ventanillas de Bancomer, el dólar americano se cotizaba a la compra en 12.05 pesos y a la venta en 12.34 unidades. Gabriela Siller, analista de BASE Casa de Bolsa, recordó que los indicadores difundidos el fin de semana pasado muestran una recuperación económica en Estados Unidos. La actividad manufacturera en EU se expandió a su mayor ritmo en más de 5 años y la tasa de desempleo se mantuvo sin cambios en 9.7 por ciento durante marzo. La economía estadounidense agregó 162 mil empleos, indicando que la demanda por parte del consumidor continuará creciendo, dijo. Por otro lado, el riesgo país de México, medido a través del EMBI+ de JP Morgan, subió 1 punto base a 129 puntos en la semana terminada el 31 de marzo del 2010 respecto a la semana terminada el 26 de marzo. Comparando el EMBI+ de México con el de otras economías en Latinoamérica el EMBI+ de Argentina se mantuvo sin cambios en 645 puntos base y el EMBI+ de Brasil disminuyó 1 punto base a 183 puntos durante el mismo periodo mencionado.